



Santé

Le centre hospitalier du Belvédère n'est pas qu'une maternité !

Le Belvédère est très connu dans la région pour sa maternité. Mais saviez-vous que cet établissement périnatal propose également une activité peu connue de la population : la chirurgie plastique, reconstructrice et esthétique ?

Lieu incontournable du territoire, le centre hospitalier du Belvédère, qui maintient une présence presque millénaire d'un lieu de soin à Mont-Saint-Aignan, voit plus de 3 000 bébés naître chaque année dans sa maternité de renommée régionale. Mais l'offre ne s'arrête pas là. Un service de chirurgie gynécologique pratique 1500 interventions chaque année pour traiter par exemple l'incontinence ou l'endométriose et opérer des lésions, kystes ou fibromes. Par ailleurs, il existe plus particulièrement une branche peu existante dans les établissements publics : la chirurgie plastique, reconstructrice et esthétique. Créée il y a dix ans à l'initiative de Vanessa Delpierre, chirurgien plasticien au Belvédère, cette activité se consacre au plus grand organe du corps humain qu'est la peau. La praticienne exerce

“La chirurgie plastique est en pleine croissance”

notamment quotidiennement dans le but de reconstruire et de réparer les dommages causés par le temps ou une perte de poids conséquente. Elle intervient également dans le but d'améliorer l'esthétique de la silhouette ou du visage. Bien qu'une majorité de sa patientèle soit des femmes de tout âge, Vanessa Delpierre opère également des hommes. Aujourd'hui, les consultations et les interventions s'enchaînent. Le service de chirurgie plastique réalise entre 350 et 400 opérations par an ! *“La demande est si forte dans la région que le délai d'attente pour obtenir une consultation est actuellement d'un an”*, explique-t-elle. Et ce malgré la présence d'un second chirurgien à temps plein.

La demande de soin augmente donc d'année en année et pour cause, le bouche-à-oreille. Outre ces interventions chirurgicales, le service propose également de la médecine esthétique comme l'injection d'acide hyaluronique ou de toxine botulique.

Pour tout renseignement complémentaire, rendez-vous directement sur le site du Belvédère : www.ch-belvedere.fr